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Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
 
 
 
       ce/we/di   17.08.2020 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitte ich Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Ratssitzung am 5. Oktober 2020 aufnehmen zu lassen. 
 
Antrag 
 
Der Rat beauftragt die Verwaltung, die König-Ludwig-Trasse (KLT) im Abschnitt – 
Ortlohstraße bis Emscher – in Asphaltbauweise herstellen zu lassen. Die 
entsprechenden Mittel sollen im Haushalt 2021 dafür bereitgestellt werden. 
 
Begründung: 
 
Die KLT ist ein beliebter Radweg. Sie ist bis auf den o.g. Abschnitt bereits asphaltiert 
und wird auch von Rollschuh- und Inline-Skate-Nutzern gut angenommen. Um die 
gute Befahrbarkeit durchgängig herzustellen, sollte auch der letzte Abschnitt 
asphaltiert werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Frank Cerny       Christian Wengerek 
Fraktionsvorsitzender     Sprecher der Teilfraktion Verkehr 
 


